



並木中等story

令和4年10月28日号

学校は学ぶ所です！

「先生が教えてくれなかったからできなかった！」テストの解答用紙を返されたあと、このように話をしている生徒がおり、頭をひねってしまいました。“学校ですべて教えるのは無理です” **学校は読んで字のごとく“学びの場”で、“教場”ではないことを強調したいです。** 学校は学び方を身につける場だと思っています。基礎的知識・技能を確認した上でいくつかの例を使い、



考え方、判断の仕方を学び、表現したり応用したりする。それを、さらに発展させるのは君たち生徒です。発展させるのは自らの力です。すべて受け身ではまだまだです。自ら取り組む必要があります。

Be a Top Learner! 本校では自ら学べる生徒を育てようとしています。それはなぜか。教えてもらうだけでは、進歩がないからです。並木中等では、将来のリーダーを育てています。新しい発見を生み出し、

運用できなければなりません。 **一生の学び方を養う中高校生の時期こそ、“学び方を学ぶことが大切です”** 「教えてくれない。」と言っていないで、自ら学びに出向いてください。

《祝 統計データ分析コンペティション統計数理賞！》

令和4年度統計データ分析コンペティションで5年次の林さんが統計数理賞（を全国第3位相当を受賞しました。林さんは「市区町村というミクロ的視点から投票率を探る」というテーマで分析をしました。おめでとうございます。